
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 12 de 2023

Fecha 01/06/2023 Hora 8:20 Próxima reunión 08/06/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente No Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° No Asiste (en representación Carolina Rivera)

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° No Asiste (en representación Fran Puga)

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes No Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asisten (en representación Claudia Muñoz)

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral No Asiste Sofía (Asiste Karima)

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental Asiste (y también asiste Paula Balbontin)

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) No Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar (Invitada) Asiste

David Fernández Comisión inclusión (Invitado) Asiste

Gabriela Diaz
Comisión Pastoral (Invitada x Bingo
solidario)

Asiste

Tabla

1 Oración

2
Pendientes acta anterior

3 Reporte reunión Rectora Sexualidad y Afectividad

4 Presentación Salud Mental

5 Fondos Concursables

6 Capacitación Delegados

7 Capacitación Delegados Pastoral

8 Comisión Bingo

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Bernardita Correa quiere pedir
especialmente por la gran cantidad de
niños enfermos que tenemos en el
colegio, para que estén bien, para que
puedan volver al colegio antes de las
vacaciones. Y da gracias especialmente
hoy día por la oportunidad que tuvieron
las alumnas del fútbol de ir a visitar a la
roja, son cosas que marcan de por vida.
Pedir por la salud física y también
mental, por esta comisión que está
trabajando con el CDA. Se reza un Ave

Bernardita Correa Finalizado
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María

2. Pendientes acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta
Anterior

Con respecto a la Red Georgiana,

Bernardita Correa se reunió con Pamela
Martínez, después de una preciosa
revisión de la Red Georgiana por parte
de ella y quedaron en que efectivamente
la página web estaba teniendo muy poca
afluencia de público y que quieren
buscar otros canales separados y poder
fomentar un plan para el próximo año
para poder trabajar en temas con foco
en empleabilidad, más que en
emprendimientos que sí están activos en
chats de datos.

NA Finalizado

Equipo para
preparar plan
Empleabilidad
2024

Concuerdan que no tiene sentido seguir
manteniendo esta página web en
particular, tanto en la parte económica
como en temas de trabajo que implica.
Lo que si quieren ver es preguntar al
directorio que sí les hace sentido armar
o buscar a nuevas personas que quieran
durante este año preparar un plan para
trabajar el tema de empleabilidad para
poder presentarlo y lanzarlo el año
2024. Pensar en quienes pueden formar
este grupo y hacerlos llegar por correo a
la secretaria del CDA y Bernardita
Correa.

Directorio y Bernardita
Correa

próximas semanas Pendiente

Rescate
información
ofertas
laborales

Pamela Martinez agrega lo importante
de rescatar el trabajo de las ofertas
laborales que ahí hay y quienes la están
usando.
M.Ignacia Hurtado se reunirá con la OGA
y preguntará a los expertos como se
puede rescatar esa información, para
tenerla escrita y registrada en caso de
que sea necesaria.

M.Ignacia Hurtado y la
OGA

Próxima reunión Pendiente

Mesa Preventiva
Del CDA /
reunión Mesa
preventiva
Vitacura

M.Ignacia Hurtado informa que ya se
armó un chat, están viendo cuando se
presentaría el resultado de la encuesta
que se había hecho el año pasado. La
idea también es incorporar a Beatriz
Baraja y a Josefa De Mussy para poder
coordinarse en este tema.
Comenta que salieron los resultados de
varias encuestas en la comuna de Las
Condes y el 8 de junio hay una primera
reunión donde asistirá ella y todas las
que quieran sumarse.

Mali y todas las que se
sumen.

8 de Junio Pendiente

Lanzamiento
Fondos
Concursables
2023

Mali informa que ayer Carolina Liu envió
lo de los FC, la idea es lanzarlos ahora, se
está coordinando con Cristóbal
Avendaño todo el tema comunicacional
para poder empezar a compartirlo con
los delegados y que puedan informar
que ya se puede empezar a postular.

Com Com esta semana Pendiente

Bingo solidario Informa en punto 8 Gabriela Diaz NA Finalizado
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Enrolamiento
casino

Tere Ruiz-Tagle no ha recibido aún
feedback de si el colegio necesita ayuda
de parte de los apoderados para el
enrolamiento que debería empezar este
mes para el 2º semestre estar
funcionando.

Tere Ruiz-Tagle próximas semanas Pendiente

Microondas,
bebederos y
compost casino

Tere Ruiz-Tagle comenta que feliz de que
se comunique, ella tiene fotos y además
ofreció si quieren hacer una nota del
casino sería genial. Se le pide oficializar
cualquier inquietud con Com Com, a
través del correo del CDA.

Com Com y Tere
Ruiz-Tagle

próximas semanas Pendiente

Aprobación Acta
Nº11

Se da por aprobada NA Finalizado

3. Reporte reunión Rectora Sexualidad y Afectividad

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión con
rectora y equipo
del colegio

Mali comenta acerca de la reunión que
tuvieron el martes con la rectora y el
equipo de sexualidad y afectividad del
colegio (departamento de
psicorientación) Se nos presentó un
borrador.
Asistieron por parte del CDA Paula
Balbontín, Ignacia del Río, Antonia
Valdés, Carolina Liu Orellana y por parte
del colegio fueron Paula Noemi, Marisol
Corrotea, Constanza Herrera, Daniela
Prieto, Francisca Rodriguez y Marcela
Jaime.

NA Finalizado

Borrador
/documento

Mali reitera que les presentaron un
borrador, no hay un documento escrito
oficial aún, llevan todo el año pasado
trabajando en generar un documento
que abarque la sexualidad y afectividad
en el colegio y que hasta antes del 2020
que es cuando queda toda la crisis
producto de teen star, lo que había en el
colegio son acciones, no un programa
organizado de PK a 12º con directrices
claras pero sí acciones que quedan un
poco a discreción de los profesores que
estaban haciendo la actividad en
general.

NA Finalizado

Manual de
preguntas y
respuestas

Se sumó todo lo que se había
conversado en las comisiones.
Les mencionaron que el programa
debiera ser un referente institucional
para poder abordar el tema como
referente para todas las personas que
les toca ejecutar el tema y la idea es
compartir la responsabilidad de la
educación sexual y afectividad con las
familias.
En línea con el instructivo
administrativo, con lo que dice el
ministerio y que hay que acompañar y
preparar a los profesores que son los
que ejecutan muchas veces y se
complican con las preguntas que surgen

NA Finalizado
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desde los alumnos. La idea es poder
crear una especie de manual para poder
responder a cada pregunta.

Mirada
sexualidad /
Derecho para
todos /
información
científica

La mirada es ver la sexualidad como un
regalo de Dios, mirando la dignidad del
ser humano y la necesidad de que todos
sean tratados con igualdad y aceptarlo
tal cual es y para lo que están llamados a
ser. La sexualidad está vista como un
derecho acorde a la etapa de desarrollo
de cada niño/a, se busca entregar
información científica para que puedan
tomar decisiones informadas. Se pide
trabajar mucho con las familias, se cree
que son los principales educadores en
este tema.

NA Finalizado

Encuesta Los mismos estudiantes pidieron que los
papàs se hicieran presentes y fueran
informantes y parte importante en la
educación sexual. Nace de una
necesidad de los alumnos.
Incluye la salud emocional no solamente
lo sexual. Destaca el vínculo con el otro,
el respeto, ellos están trabajando
también la sexualidad en actividades de
orientación, cuando con los chicos ven el
trato con el compañera, y en ese tipo de
temáticas en cursos más grandes,
porque como somos seres sexuados
cuando nos relacionamos con otro,
cómo nos expresamos e interactuamos,
es también parte de nuestra sexualidad,
pues está con nosotros desde que
nacemos.

NA Finalizado

Pilares Plantean 5 pilares : Identidad,
Afectividad, Espiritualidad, Factores
fisiológicos de la sexualidad y Cuidado y
consentimiento.
La idea es que vaya de PK a 12º
Buscan darle énfasis a lo vincular.

NA Finalizado

Actividades /
modalidad de
trabajo /
capacitaciones

La idea es que se trabaje en un
programa de orientación y por
psicorientación y con los profesores
jefes.
Hay ejes por nivel.
Se van a hacer muchos encuentros de
familia en cursos impares y a los cursos
pares formaciones, tipo escuelas para
padres o charlas.
Van a capacitar a los profesores.
La idea es incorporar de manera
transversal en las asignaturas donde se
pueda meter el tema.
El colegio ha consultado en los cursos las
inquietudes que van surgiendo con
respecto al tema.
El año pasado los capacitó Tomás Ojeda
que es un psicólogo bien experto en el
tema de género, sexualidad y
afectividad.
La idea es poder hacer actividades
específicas con respecto a este y otros
temas y poder articular mejor las
actividades que se hacen a lo largo de
los años de colegio. Les dieron como
ejemplo la actividad que se hace en 9º.

NA Finalizado

Otros temas Surgieron temas que plantearon como la
pornografía, RRSS, la necesidad de
abordar conductas de riesgo.

Quedaron de juntarse de nuevo cuando
el colegio tenga un borrador más listo y

Colegio próximas semanas Pendiente
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poder hacer un trabajo colaborativo con
el colegio de manera de apoyar tanto en
la línea del programa mismo como
también en la bajada, que la
implementación sea muy acorde.

Perspectiva más
abierta

Les gustó la perspectiva más abierta que
está teniendo el colegio pese a todo el
trabajo que queda todavía por hacer.
Paula Balbontín comenta que
impresionó la apertura y receptividad de
la rectoría y de la directora académica y
del equipo de psicorientación a todo lo
que opinaron y acotaron. Muy
dispuestos a cuando tengan el borrador
seguir trabajando en conjunto, cada uno
en su rol.

NA Finalizado

Preocupación Le preocupan dos temas, uno la bajada
al aula la ejecución del programa,, lo que
cada profesor diga, va a depender de
una capacitación porque no pueden
utilizar su formación propia en
sexualidad. Lo segundo es, cómo van a
hacer la unión entre esto más religioso y
las normativas ministeriales.

NA Finalizado

Plazos Carolina Liu comenta que se le preguntó
al colegio con respecto a los plazos que
se estaban dando para tener un
documento más formal y algo que fuera
más conectado de acuerdo a los niveles
que van teniendo los niños y
adolescentes en el colegio. La respuesta
fue que durante este año. Ella quedó
con sentimientos encontrados porque
pese a que la reunión fue super abierta y
la postura del colegio es mucho mejor,
todavía siente que no cuajan y le
preocupa, ya que hay un par de niveles,
puntualmente 3º y 4º en los que se ha
trabajado muy poco el tema pese a que
ellos en ese tema están bien curiosos.

NA Finalizado

Correo con
puntos tomados

Mali comenta que está pendiente correo
de agradecimiento de la reunión y
donde se incluirán todos los puntos que
marquen preocupación, para no tener
que esperar hasta la próxima reunión.

Equipo CDA sexualidad y
afectividad

esta semana Pendiente

Comentarios Berni comenta para aclarar que acerca
del “regalo de Dios”, quisieron explicitar
que tenía que ver con sacarle las culpas
al tema sexual y esto es un cambio
abismante con respecto a la postura de
hace unos años.

NA Finalizado

No solo les dijeron que iban a seguir
trabajando juntos sino que tenían que
haber sí o sí al menos dos interacciones
con el CDA. Tremendo avance respecto
de lo que estaba pasando.

NA Finalizado

Prox. reunión
con com.
académica

Por último se confirmó con la rectora
que la próxima reunión será con la
comisión académica.

Comisión académica Próxima reunión Pendiente

Preocupación
nivel 3º/4º

Belén Novoa reitera que hay muchísima
preocupación en el nivel 4º y que
todavía no hay ni directrices ni plazos ni
nada. En los cursos hay mucha
preocupación y siente que están como
tarde.

Equipo CDA sexualidad y
afectividad

esta semana Pendiente

Identidad de Karima Yarmuch comenta que el tema NA Finalizado
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género de la identidad de género en los
alumnos de la II unidad es super
importante, porque además en esto del
trato y de cómo convivir con esto, es un
foco importante de bullying.
Mali al respecto comenta que el colegio
está preocupado por esto y que lo están
trabajando y la idea es acompañarlos en
lo que están llamados a ser y la idea es
que el colegio pueda acompañarlos de
una manera amorosa y también bien
informada. Se informa que es un tema
que pusieron en la agenda como
comisión de salud mental y está muy
presente.

4. Presentación Salud Mental

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Presentación Mali, presenta a Lucha Sotomayor y
Paula Balbontín, coordinadoras de la
comisión de Salud Mental.

NA Finalizado

Historia de la
comisión

Lucha Sotomayor comenta que hace
bastante tiempo que han venido
persiguiendo al colegio para que se
hagan más acciones en términos de
salud mental, hubo bastante tiempo en
que estuvieron repitiendo el mensaje de
que había una crisis de salud mental,
que había que empezar a prevenir, que
había que empezar a responder y
durante bastante tiempo hubo
resistencia de parte del colegio de mirar
el tema como un tema importante y el
año pasado después del envío del correo
por destrozos de insumos por parte de
alumnos se prendieron las alarmas de
que era reacción a esta crisis de salud
mental.

NA Finalizado

Lineamientos /
función

Llegaron a la conclusión que tenían dos
audiencias, una el colegio como
institución y la otra la comunidad
georgiana de apoderados y apoderadas
un poco desde el trabajo del CDA y
establecieron distintos objetivos para
cada una de estas audiencias.

NA Finalizado

Objetivo colegio
como
institución / sub
comisión de
expertos(as)

Acompañar el proceso de la elaboración
o perfeccionamiento de un plan de salud
mental. Esto implicaba revisar qué está
haciendo el colegio, que tiene publicado,
revisar el RIE, los protocolos y ofrecer al
colegio apoyo técnico y
acompañamiento en este proceso.

NA Finalizado

Objetivos
comunidad
georgiana

Acompañar a esta comunidad, tanto a
niños y niñas, trabajando con el CDE, de
como generar acciones entre pares
sobre la convivencia por ej. pero
también de qué tipo de herramientas
pueden entregar hacia apoderados y
apoderadas quienes ayuden en el

NA Finalizado
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acompañamiento de la salud mental de
sus familias, en el autocuidado. Y aquí se
ha estado trabajando en un instrumento
(guía) de buen uso de los chats entre
apoderados(as). Cómo aprovechar las
instancias de conversación pero también
siendo respetuosos. Generar un ánimo
de buena convivencia y respeto. Este
documento está casi listo y haremos
entrega al CDA para que luego se haga
un brief y veamos cómo poder
comunicarlo a la comunidad.

Educación
sexual
reproductiva

Están apoyando el tema de educación
sexual reproductiva y de afectividad,
identificando ciertas herramientas que
pueden aportar a ese proceso y ciertos
parámetros para que exista un marco
conceptual como los derechos sexuales
reproductivos o como la educación
sexual integral, de qué manera poder
apoyar con herramientas técnicas para
acompañar ese proceso.

NA Finalizado

Fondos
concursables

Quieren ver la posibilidad de a través de
los FC hacer un mejoramiento a las salas
de recursos.

NA Finalizado

Senda Proyecto desde la Municipalidad de
Vitacura, que lo está viendo Francisca
Puga para prevenir el consumo de
alcohol y drogas en adolescentes
habiendo varias líneas de trabajo y la
que eligió el colegio es salud mental,
abriéndose una buena oportunidad para
colaborar directamente con el colegio y
como poder generar mayores acciones
en torno a la prevención.

NA Finalizado

Recursos
internos /
estructura

Tratar de utilizar los recursos internos
que tenemos en la comisión y que están
llegando permanentemente, nuevos
apoderados y apoderadas que quieren
participar. Tratar de generar proyectos
internos donde delegamos y armamos
sub comisiones que se encarguen de
cosas, por ej. con el tema del bullying y
sana convivencia.
Agradece a David Fernández porque
estuvo el año pasado impulsando este
tema y dándole la importancia que se
merece, por la dedicación y convicción
desde el día uno.

NAl Finalizado

Comisión de
especialistas

Revisión RIE

Paula Balbontín comenta que
empezaron revisando el RIE, en sus
temas atingentes a salud mental y la
verdad es que dejaba mucho que desear
y gracias a la información entregada por
Mali supieron que la rectora también lo
estaba revisando. Entregaron un
documento a la rectora que sabemos
está revisando y donde puntualizaron
muchas cosas que eran ilegales y
preocupantes. Es una super buena
noticia que la rectora también vea que
hay que cambiar el RIE. Están a la espera
de esa revisión.

A la espera respuesta
rectora

Próximas semanas Pendiente

Uso adecuado
del whatsapp

A raíz de varios hechos/comentarios en
whatsapps de apoderados(as),
situaciones que exponen a los niños que
son el centro de esta comisión, que
cuida el bien superior de la infancia,
entonces fue pertinente crear
recomendaciones del uso del whatsapp.
A la espera de que Com Com apoye para

Cristóbal Avendaño próximas semanas Pendiente
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ser lanzado.

Mesa Senda Mesa no jerárquica, todos los temas que
se presentan van a ser escuchados, y si
encuentran a alguien que se haga cargo
felices de tomarlo.
Francisca Puga será interlocutora
directamente con psicorientación en el
tema de prevención consumo alcohol y
drogas.

Francisca Puga en proceso Pendiente

Tutorías Proyecto de tutorías de los más grandes
con los más chicos, ojalá con
participación del CDE. Se solicita apoyo a
Pamela Martinez de la comisión
académica

Comisión Salud Mental,
CDE, Pamela Martinez

en proceso Pendiente

Banca de la
amistad

Para evitar el bullying y se hace junto
con los estudiantes. No es una idea de la
comisión, sino es una estrategia de
prevención y respuesta al bullying que
está comprobada que funciona porque
obviamente los niños y niñas se sienten
mucho más cómodos buscando ayuda
en sus pares y no en los profesores. Es
un proyecto en que se capacita a niños y
niñas más grandes, adolescentes de 11º
y 12º, en habilidades de escucha y
resolución de conflictos y durante los
recreos algún niño o niña que se sienta
solo, que necesita a alguien con quien
hablar o que lo está pasando mal se
puede acercar a estas bancas donde hay
niños más grandes que han sido
capacitados para poder acoger
problemas o ayudar o escuchar. Es un
proyecto muy lindo que genera
comunidad a nivel de pares en
estudiantes.

Comisión Salud Mental
(parte no de
especialistas) y alumnos

en proceso Pendiente

Ingreso a la
comisión

Si alguien tiene dudas o algún
comentario se pueden sumar a la
comisión contactando a Lucha
Sotomayor o Paula Balbontín
directamente.

NA Finalizado

5. Fondos Concursables

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Ok Revisado en el punto 2 revisión del acta NA Finalizado

6. Capacitación Delegados

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado
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Actividad con
los delegados

La idea es tener un encuentro donde
poder recoger sus dudas, inquietudes o
plantear buenas ideas y aprovechar de
hacer una jornada, actividad (aún no
encuentran un nombre) para poder
comentar un poco acerca de qué es ser
delegado y para que surjan ideas o
iniciativas. Se reciben ideas.
Es muy importante que asistan, si no
pueden, enviar un representante por
curso.

Beatriz Baraja, Karima
Yarmuch y MD

Jueves 15 Junio online 19:30
hrs.

Pendiente

7. Capacitación Delegados Pastoral

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Jornada de
formación y
reflexión

La comisión de pastoral está
organizando una jornada de formación y
reflexión para los delegados de pastoral.
Karima Yarmuch comenta que se pidió
un espacio a la pastoral del colegio para
poder hacer un encuentro y que ellos
también puedan presentarse y fue super
bien acogido así que lo están
organizando. Va a tener una instancia de
reflexión, otra de información y otra de
compromiso y con los requerimientos
que los delegados puedan necesitar,
para poder re armar y re articular el
tema de la pastoral.

Comisión Pastoral próximas semanas Pendiente

8. Bingo

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reporte
organización
Bingo solidario

Difusión

Gabriela Diaz comenta brevemente que
el Bingo apoya a profesores,
administrativos y auxiliares que trabajan
en el colegio en temas de salud.

Junto con la comisión de comunicación
se hizo un plan para apoyar en difusión
con tres etapas.

NA

NA

Finalizado

Finalizado

Comunicar
Fecha

La primera es la comunicación de la
fecha del Bingo, que es el sábado 24 de
junio. La profesora Daniela Simunovic es
la que hizo las gráficas y Gaby está
haciendo de puente con la comisión de
comunicaciones para ir en los mismos
tiempos informando.

Com Com 1 Junio Pendiente

Donaciones La segunda es ayudar a solicitar apoyo
de donaciones de premios a los
apoderados y donación de comidas por
ej si alguien tiene una panadería poder
donar el pan para los completos.

Com Com 1 Junio Pendiente
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Motivar para
llegar a la meta

La tercera es el apoyo de los delegados
del CDA y pastoral para cumplir la meta
mínima de 15 cartones por curso.
Está la idea de hacer un premio sorpresa
para el curso que venda más cartones
(sobre los 15 mínimos). El premio puede
ser unos quequitos con jugo.
Los PJ son los encargados de recolectar
el dinero y motivar para llegar a la meta.
No habrá botón de pago, ni transbank,
se quiere volver al método antiguo

Delegados Pastoral y CDA
informa

próxima semana Pendiente

Recolección
dinero cartones

Los PJ son los encargados de recolectar
el dinero y motivar para llegar a la meta.
No habrá botón de pago, ni transbank,
se quiere volver al método antiguo, para
que los niños vivan la experiencia de
llevar el dinero y se les pasen los
cartones para así generar un
compromiso con el tema del Bingo.
Berni comenta que esta fue una
solicitud específica de los profesores y
nosotros estamos al servicio de ellos.

PJ en adelante Pendiente

Valor del cartón $10.000.- NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:15 hrs.


